

Gute Lieben Schlechte Lieben

Hier blickt keiner mehr durch XD

Von -Anju-

Chaos bei GLSL

Nachdem Silke und Lars beschlossen hatten, eine Beziehungspause einzulegen, ging Lars ihr mit der Dorfmatratze Stella fremd, ohne jedoch zu wissen, dass diese es ihrer besten Freundin Nina erzählen würde. Durch Nina, die heimlich in Karl verliebt war, erfuhr es ihr Bruder Max, als er das Tagebuch seiner Schwester las. Nun verbringt Marieann die Zeit damit, Silke zu trösten, wobei sie unauffällig die Liebe ihrer Freundin auf Mark lenken will. Mit diesem hat Marieann noch eine Rechnung offen, da er ihr vor einigen Jahren seine Liebe gestand, dann allerdings mit ihrer Mutter Sylvia einen heißen One-Night-Stand verbrachte. Seitdem hat sie auch keinen Kontakt mehr mit ihrem und Marks gemeinsamen besten Freund Nico, der immer neidisch auf Mark war, da er unsterblich seine Cousine Katrin verliebt war. Diese war zu der Zeit mit ihrer lesbischen Freundin Lisa zusammen und zog mit ihr zu ihrem geistesbehinderten, adoptierten Halbbruder Heiko. Heiko lernte kurz darauf eine wundervolle Frau namens Sabine im Internet kennen und wollte sich mit dieser treffen, doch leider stellte sich heraus, dass diese die Steifmutter von Silke war. Daraufhin brach für Ingo, Lars' derzeitigen besten Kumpel, eine Welt zusammen, da dieser in der Schule sehr gut mit Heiko befreundet gewesen war. Nur durch einen Zufall konnte Steffen, als er mit Lars unterwegs war, Ingo von einem Selbstmordversuch abhalten. In seiner Sorge um Ingo wandte sich der verwirrte Steffen an seine gutherzige Tante Heidi, zu der er schon immer eine gute Beziehung gehabt hatte. Sein kleiner Cousin Marten tobte vor Eifersucht, als er die täglichen Besuche des jungen Mannes mitbekam und schmiedete mit seiner besten Freundin Isabel den Plan, seiner Mutter, die seit 8 Jahren geschieden war, einen neuen Mann unterzujubeln. Dieser vermeidliche neue Mann sollte Ralf sein, den Martens große Schwester Sandra oft im Fitnessstudio sah. Dummerweise war Ralf schwul und sein Lebensgefährte Kai alles andere als begeistert über Martens Plan. Wütend suchte er Rat bei seiner Schwester Nina. Diese beriet sich mit ihrer Freundin Yasmin, ohne zu wissen, dass Yasmin seit Jahren Ingo hasste und deshalb keinerlei Absicht hegte, Steffen oder Kai zu helfen. Die kleine Steffi, die durch Zufall das Telefonat belauschte, war so schockiert über das Gefühlschaos, dass sie ihren Stiefbruder Mathias aufsuchte und sich dort ausheulte. Während des Gesprächs zwischen den beiden stellte sich heraus, dass Mathias Steffis Hilfe brauchen würde, da er in seine Lehrerin Fräulein Uschi verliebt war und diese einfach nicht vergessen konnte. Durch die Hilfe Steffis schafften sie es, dass Michael - ein guter Freund Yasmins - den Kleinen mit in den Sportunterricht der Oberstüfler nahm und er dort sein geliebtes Fräulein Uschi in knappen Höschen ansehen konnte.

Was Michael jedoch nicht ahnen konnte, war, dass sich der freche Mathias einfach heimlich in die Umkleide derselben schleichen würde. In ihrer Wut verdächtige Fräulein Uschi allerdings Luca, den Jungen in ihre Umkleide gebracht zu haben, da Luca zusammen mit seinem Freund Max schon oft Softpornos von Uschi für das Internet drehen wollten. Diese Pläne wurden jäh vom Hacker Robin durchkreuzt, als dieser mit seiner Verlobten Eva das Internet auf dreckige Seiten durchsuchte. Von der perversen SM-Ader seiner Tochter geschockt, veranlasste Vater Franz die sofortige Trennung von Robin und Eva. In seiner Trauer begann Robin Drogen zu nehmen, die Marcel ihm zuschob. Der illegale Job des jugendlichen Marcel kam ans Licht, als seine kleine Nichte Luisa mit ihrem Bruder Tommy Hasch fand und dieses als gedachte Süßigkeit zu sich nahm. Nur durchs Sandras Hilfe konnten die beiden ins nächste Krankenhaus gefahren werden, wo ihnen der Magen ausgepumpt wurde. Der Name der zuständigen Ärztin war Claudia, die sich als Cousine von Isabel entpuppte. Da Luisa diese jedoch hasste, ließ sie Tommy nachts alleine im Krankenhaus und floh zu ihrer Patentante Jutta. Diese war gerade mit ihrem Lover Maik zugange und war deshalb auch nicht imstande Luisa die Tür zu öffnen. Als Luise nicht mehr wusste wohin sie konnte lief sie dem Zuhälter Kevin über den Weg. Dieser hatte jedoch nichts gutes im sinne und brachte sie zu sich nachhause, wo schon zwei andere junge Nutten, namens Tamara und Elke, warteten. Allerdings war Tamara die Leibliche, seit langem verschollene Schwester von Mark. Den Elkes große Schwester Anna jedoch hasste, da er ihr vor langem, mit der spanischen Austauschstudentin Ramona fremdgegangen war. Nach ihrer Affäre jedoch verliebte sich die bisher heterosexuelle Südländerin in Heidis Adoptierte brasilianische Tochter Sabrina und brannte mit ihr nach Italien durch.